



07/08/2017

VISITA AL PALACIO DE ALBAICÍN DE NOJA



El pasado viernes 21 un numeroso grupo de personas usuarias y dos profesionales del CRPS de Colindres nos desplazamos a Noja para disfrutar de una jornada de ocio y naturaleza.

Este destino es un clásico que siempre está en nuestra agenda de verano pero este año ha resultado algo especial e interesante: hemos "descubierto" y visitado el Palacio del Marqués de Albaicín o también llamado Casa para Obdulia Bonifaz; dentro de la visita guiada que teníamos concertada nuestro guía Álvaro nos explicó muchas curiosidades e historia de este Palacio tan peculiar (ahora en verano dedicado al desarrollo de actividades culturales de toda índole, incluso pudimos asistir a alguna de ellas "en vivo y en directo"); también pudimos disfrutar de su relajante jardín con gran variedad de árboles y plantas, incluso con su espacio dedicado a los bonsáis.

La jornada finalizó con una comida campestre y un buen paseo.
